



## „Staubiger“ Abend in der Scheune

Mit seinem Programm „Ein Mund voll Staub“ war Volkmar Staub am 16. Oktober in der Gottenheimer Bürgerscheune zu Gast. Die Besucher erlebten einen vergnüglichen, oft aber auch nachdenklichen Abend, in dem der Kabarettist viele Themen aus der aktuellen Politik zur Sprache brachte. Doch auch seine eigene Sozialisation in den 50er, 60er und 70er Jahren nahm Staub ins Visier. Besonders heiter quittierten die Zuhörer Volkmar Staubs Lösungsvorschläge für die europäische Finanzkrise. Am 20. November ist Clown Jokus in der Bürgerscheune zu Gast, Karten gibt es im Zehngrad, Telefon 076 65/9 47 72 10. ma/Foto: privat